

7 / 3 校長講話

一昨日の7月1日は、開校記念日でした。

7月1日は、私たちの光が丘夏の雲小学校の誕生をお祝いする日です。

光が丘夏の雲小学校は、光が丘第五小学校と光が丘第六小学校が統合して誕生しました。平成22年に開校して13年目になります。

私が校長になって様々な方に学校名を伝えると…

「素敵な学校名ですね」と言われます。

実は、私も光が丘夏の雲小学校という学校名がとても大好きです。

私は、なぜこのような素敵な学校名になったのか地域の方に伺ったことがあります。

なぜだと思いませんか？

それは、もともと光が丘の地域にある公園の名前を学校名にあてたそうです。

皆さんも知っていると思いますが、公園の名前を当てた学校は他にも、お隣の春の風小学校や秋の陽小学校、四季の香小学校などがありますね。

校章についても教えていただいたことがあります。

校章を見てください。

まず二つのいちょうの葉が重なり合ってます。これは、いちょう通りに沿って並んでいた二つの学校（光が丘第五小学校と光が丘第六小学校）をいちょうの葉に重ねて表現しています。

また、光が丘夏の雲小学校の「雲」をモチーフにし、二つの学校を包み込んでいます。二つの学校が重なり合い一つになって、新しい学校を創っていくという意味が込められているのです。

皆さんは、この学校の歴史を創る人です。

さらに、この光が丘夏の雲小学校がよりよい学校になるように皆さんで協力して前進していきましょう。